
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 727/2023                                 Guaíba, 11 de Julho de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  107/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  340/2023  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Neste sentido:

01 - Qual a possibilidade de identificar em sua extensão os dutos de forma 

detalhada, indicando o nome da companhia responsável pela instalação, o 

comprimento, a profundidade e demais características, além da proibição 

expressa da realização de intervenções que possam danificá-lo e 

consequentemente causar acidentes graves para a população?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio 

deste,  aportou  nesta  Secretaria,  ofício  nº  340/2023,  oriundo  da  Câmara  de 

Vereadores  requerendo  que  o  Executivo  Municipal,  através  de  sua  Secretaria 

competente informe o que segue:

01 - Qual a possibilidade de identificar em sua extensão os dutos de forma 
detalhada, indicando o nome da companhia responsável pela instalação, o 
comprimento,  a  profundidade  e  demais  características,  além da  proibição 
expressa  da  realização  de  intervenções  que  possam  danificá-lo  e 
consequentemente causar acidentes graves para a população? Em resposta 

aos  Nobres  Vereadores,  quanto  ao  questionamento,  passamos  a  tecer  as 

seguintes informações: No site da Sulgás é possível consultar o mapa das redes 

por município. Neste mapa também é possível visualizar o traçado e a tensão das 

redes, que são divididas em Alta Tensão e Baixa Tensão. Quando da instalação das 

mesmas  no  município,  foram  colocadas  placas  indicativas  em  determinados 

trechos, porém, acredita-se que algumas possam ter sido removidas por atos de 

vandalismo.  A SEPLAGMA oficiou  à  empresa  concessionária  Sulgás.  Destarte 

comunicar ao Nobre Edil, que o Departamento de Controle Urbanístico encaminhou 

a Empresa Sulgás, solicitação de revisão da sinalização, razão pela qual a mesma 

se prontificou a tomar as providência cabíveis para a identificação do solicitado. 

Segue em anexo o pedido enviado a Sulgás. Contando com a costumeira atenção 

e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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